

Hypertonie-Tage

am 14. November im Krankenhaus Altdorf und
am 15. November im Krankenhaus Hersbruck
jeweils von 14 bis 17 Uhr

Dr. Thomas Grüneberg ist seit 01.8.2017 Geschäftsführer in der Krankenhäuser
Nürnberger Land GmbH.

Er hatte den Artikel über die Messaktion „MMM17“ im „Druckpunkt“ gelesen.
Mit Prof. Roland Veelken sprach er ab, dass eine ähnliche Aktion auch in den drei
Krankenhäusern Nürnberger Land stattfinden sollte und zwar in der Reihenfolge

1. Altdorf
2. Hersbruck
3. Lauf (ab Januar 2018)

Durch Plakate und Flyer, durch eine
Pressemitteilung und auch durch eine
Anzeige in der Heimatzeitung der
Region wurde auf die Messaktionen
aufmerksam gemacht

Interessierte Bürgerinnen und Bürger
konnten sich an diesen
Nachmittagen den Blutdruck messen
lassen und wurden zu den möglichen
Risiken eines Hochdrucks informiert.



In begrenztem Umfang
konnte auch eine Messung
der Gefäßelastizität
durchgeführt werden.

Organisiert wurde die Messaktion vom IPM,



unterstützt von der Selbsthilfegruppe Hypertonie Nürnberg.



Auch das Team der Klinischen Forschungsstation (Clinical Research Center, CRC) für Hypertonie und Gefäßmedizin in Erlangen war wieder vor Ort.



Außerdem nahmen die Selbsthilfeorganisation KISS Nürnberger Land und die Fördervereine der Krankenhäuser Nürnberger Land teil.

Die Betreuung der Aktiven durch die Kliniken war hervorragend!